

領域の変革に向け議論が
準化・品質管理手法の3
現在、治験の制度や標

CRAが担当する医療施
設数は海外の半数程度。

フォーカス。「現在と同

のテーマとして取り組ん
でいる」と話す。

現状、治験エコシステムの実装により、日本国内での臨床試験のグローバル標準化ならびに効率化の機運が高まる中、小川氏は「当社としては大きなチャンスと捉え、從来の臨床試験の手法とは異なる新しい方法を積極的に確立することを最大のテーマとして取り組んでいます」と話す。

現在、治験の制度や標

ICONクリー・カルリ・サーチ合同会社

グローバル大手CROのICON日本法人として国内での臨床開発業務を手がけるICONクリー・カルリ・サーチ合同会社。2021年のグローバル統合に続き、国内でも23年末に法人統合を完了し、国内スタッフも800人から1100人に増えた。小川淳社長は「世界的に最大規模クラスのC

生産性20%アップを目指す

CRA管理施設数増やす

ROでもあり、日本での認知度も高まっている」とその効果を実感している。得意先である製薬企業や医療機関などの現場での認知度に加え、新卒採用でもICONブランドのイメージは、従来の立ち位置をも変化させている。

厚生労働省が23年末に「海外で臨床開発が先行した医薬品の国際共同治験開始前の日本人での第1相試験の実施に関する基本的考え方」の通達を出して以降、国際共同治験実施の候補国として日本が挙がることが多くなっている。グローバル化された自然と効率化が実現される部分もあると思ふ。ただ、品質管理に関しては、医療機関や治験依頼者である製薬企業の

期待値も変化しなければならない。そうした関係者にも積極的に協力をいただき、今までの常識を大きく変えていきたい」とする。業界全体で過剰品質管理作業を減らすことが大きな目標になる」という。

同社が実施する治験は9割以上が国際共同治験で、このうち国内治験管理人（ICCC）としての対応が半数以上を占める。このため「当社にとってはチャンスと捉えている」と話す。また、新興バイオテックなど治験依頼者が日本に拠点を持たない場合は、ICCの立ち場として、日本の臨床試験が実施やすい体制にする責務は、CRO業界全体が担つて

いる。日本で臨床試験を実施しやすいような体制にするために、しっかりと取り組みたい」と語る。

日本の将来展望については、「グローバル基準がしっかりと根付ければ世界の中での臨床試験を実施する国としての日本の存在感は高まる」と信じて

いる。当社もまだ業

務を広げる余地があると思う。国際共同治験が得

意な世界最大規模CROの良さを積極的に生かして、この変化する環境の中でしっかりと貢献していきたい」と展望してい

ます。

小川淳社長は「世界の半数程度のCRAが担当する医療施設数は海外の半数程度。

フォーカス。「現在と同

のテーマとして取り組んでいます」と話す。

現状、治験の制度や標

の変化が進んでいます。

小川淳社長は「世界の半数程度のCRAが担当する医療施設数は海外の半数程度。

フォーカス。「現在と同

のテーマとして取り組んでいます」と話す。

現状、治験の制度や標

の変化が進んでいます。